



Viaje mortal del ébola a Malí

Así llegó al país africano la niña fallecida por el virus **PÁGINA 37**



La cocina de elBulli, al desnudo

Una exposición desentraña el trabajo de Ferran Adrià **PÁGINA 41**

Cerca. Una conversación privada entre Rafa Nadal & John Carlin.

Síguela en bancosabadell.com/cerca

Sabadell

LA GUARDIA CIVIL PONE EN MARCHA LA OPERACIÓN PÚNICA

Políticos y empresarios corruptos crearon una extensa red delictiva

Entre los 51 detenidos están seis alcaldes y otros cargos en cuatro regiones

Se investigan negocios ilícitos por 250 millones en los dos últimos años

PP y PSOE anuncian la suspensión de militancia de los implicados en el caso

El juez de la Audiencia Nacional Eloy Velasco puso en marcha ayer, junto con la Fiscalía Anticorrupción y la Guardia Civil, la Operación Púnica, en la que se investiga el cobro de comisiones ilegales de una extensa red de políticos, mayoritariamente del PP, pero también del PSOE, y empresarios. La operación se saldó con 51 detenidos en cuatro comunidades autónomas, Madrid, León, Valencia y Murcia. Entre los arrestados, que pasarán a disposición judicial mañana, se encuentran el antiguo número dos de Esperanza Aguirre, Francisco Granados, seis alcaldes de municipios madrileños (cinco gobernados por el PP y uno por el PSOE) y el presidente de la Diputación de León, el popular Marcos Martínez.

La investigación se centra en la concesión de contratos públicos por valor de al menos 250 millones de euros desde el año 2012 hasta la actualidad. Según fuentes jurídicas, los políticos detenidos cobraban "entre un 2% y un 3% de comisión por cada obra que adjudicaban". Las direcciones del PP y el PSOE han suspendido cautelarmente de militancia a todos los miembros de sus partidos implicados en la operación. **PÁGINAS 10 A 14**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**



CLAUDIO ÁLVAREZ

Terremoto para el PP en la Comunidad de Madrid

Los cimientos del PP en la Comunidad de Madrid temblaron ayer por el arresto de su ex secretario regional, Francisco Granados (en la foto, en un coche de la Guardia Civil), y de los alcaldes de

Valdemoro, Villalba, Torrejón de Velasco y Casarrubuelos, en la Operación Púnica. También fueron detenidos el regidor socialista de Parla y el independiente de Serranillos. **PÁGINA 14**

SANTIAGO CALATRAVA Arquitecto

"Hay una campaña de descrédito contra mí con fines electorales"

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, **Madrid**

Santiago Calatrava se defiende en una entrevista de las críticas a sus obras en ciudades como Valencia, Oviedo, Bilbao y Venecia. "Hay una campaña de descrédito contra mí con fines elec-

torales", afirma. "No soy arquitecto de ningún partido". Hoy comparece ante el juzgado de Castellón que indaga por qué la Generalitat valenciana le abonó 2,7 millones por un proyecto, el Centro de Convenciones, que no se ha ejecutado. **PÁGINA 40**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Francia cede ante Bruselas y anuncia un recorte adicional del presupuesto

Pese al ajuste de 3.600 millones, incumplirá su objetivo de déficit

CARLOS YÁRNOZ, **París**

El Gobierno de Francia anunció ayer que hará nuevos ajustes por 3.600 millones de euros. La medida pretende evitar una grave e inminente advertencia de la Comisión Europea por incumplir sus compromisos para rebajar el déficit al 3% el año que viene. El Ejecutivo cede así ante Bruselas y retoca sus presupuestos para 2015. No obstante, el Gabinete de Manuel Valls subraya que el reajuste de las cuentas no implicará más recortes que los 21.000 millones previstos. **PÁGINA 5**

Los mercados de Brasil castigan la reelección de Dilma Rousseff

A. JIMÉNEZ BARCA, **São Paulo**

El triunfo electoral de la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, fue recibido ayer por la Bolsa de São Paulo con una caída del 2,77% al cierre. Los mercados castigaban las medidas intervencionistas adoptadas por la mandataria, que ha prometido cambios rápidos. **PÁGINAS 2 Y 3**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

Iglesias se impone en Podemos con el 80% de los votos y el 40% de abstención

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**

Las bases de Podemos han confiado todo el poder al proyecto político de Pablo Iglesias, dándole el 80% de los apoyos. Más de 112.000 simpatizantes participaron en un proceso en el que la abstención, del 40%, ha sido alta, teniendo en cuenta que podían votar casi 200.000 personas. **PÁGINA 24**